



July 13th of 2017

NOMBRAMIENTO DE ALFONSO MÜLCHI COMO GERENTE GENERAL DE CHILE Y NUEVA ORGANIZACIÓN EN LA REGIÓN

Ezentis ha realizado una serie de cambios en la organización en Chile, que vienen impulsados por el objetivo permanente de reforzar e integrar cada una de las diferentes áreas de actividad y empresas que conforman el Grupo EZENTIS, lo que sin duda potenciará el crecimiento y la rentabilidad.

En primer lugar, se ha nombrado a Alfonso Mülchi como Gerente General de Chile, quién reportará jerárquicamente a Fernando Vizcaíno, Director General del Cono Sur (Chile y Argentina). Alfonso es ingeniero comercial, con amplia experiencia en la industria minera y eléctrica, y desempeñó el cargo de gerente general en la compañía TECNET, recientemente integrada en el Grupo Ezentis S.A.

En segundo lugar, el Grupo englobará desde hoy a las dos compañías de Chile: Ezentis Chile y TECNET, con un único comité de dirección por país dirigido por Fernando Vizcaíno.